
 
 

「挑戦の年」 

 先日の家庭訪問では、お忙しい中、貴重なお時間を割いていただき、ありがとうございました。また、２年

生になって初めての中間考査が終わりました。「前回より少しでもよい点数がとれるよう頑張りたい。」「提

出物だけでなく復習にも力を入れたい。」といったような目標をそれぞれもって、生徒たちは中間考査に臨ん

でいました。 

『何かができる環境にある人よりも、やる気のある人の方が事を成就する。』 
 

古代ギリシャの数学者、アルキメデスの言葉です。どんなに高性能の研究機器が揃っていても、周囲のすぐ

れた人材から何でも知識を与えてもらえたりしても、やる気がなければ物事を成し遂げることは難しいもので

す。目標を達成するためには、まずは、やる気を出すということが何より大切なことだということです。今

後、生徒は６月には、地区選手権大会と期末考査、７月には「社会に学ぶ『１４歳の挑戦』」と、様々なこと

に挑戦します。中学２年生の１年間で、「将来、どんな仕事に就き、どんな自分になっていたいのか。そのた

めに今、何ができるのか。」をしっかり考え、やる気をもって取り組めるよう、サポートしていきたいと考え

ています。今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。          ２組担任  

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

温かい集団をつくろう。 

・温かい言葉を使おう。 

・困っている人に手を差し伸べよう。 

6月の生活目標 

 

陸 上 競 技  
２年男子１００ｍ １位 S.H 
共通男子８００ｍ ６位 M.K 
共通男子１５００ｍ ４位 K.Y 
         ５位 A.J 
共通男子３０００ｍ ５位 M.M 
共通男子４×１００ｍ ２位 N.E 
共通男子走 幅 跳 ６位 T.R 
２年女子１００ｍ ２位 A.N 
         ５位 I.S 
共通女子２００ｍ ７位 J.R 
共通女子８００ｍ ５位 T.S 
共通女子１５００ｍ １位 K.K 
         ５位 M.S 
共通女子４×１００ｍ １位 A.N 
共通女子走 幅 跳 ６位 S.K 

軟 式 野 球  ３位 
バスケットボール女子  １位 
ハンドボール男子  １位 
ハンドボール女子  ３位 
バレーボール女子  ２位 
卓球女子 団体  １位 

個人  １位 S.K 
          ２位 S.M 

３位 H.M 
剣道男子 団体  １位 

個人  ２位 D.A 
          ３位 T.K 
剣道女子 団体  ３位 O.H 
バドミントン女子 個人  ２位 Y.A 
水泳男子１００ｍ自由形  １位 K.H 
水泳男子１００ｍ背泳ぎ  １位 K.H 
水 泳  最優秀選手賞 K.H 

 

 

栄光の記録 第７１回氷見市民体育大会 

１日(水)       衣替え、歯科検診、西條デー、 

受賞伝達式、常任委員会 

２日(木)       内科検診、尿検査 

４日(土)～ ５日(日) 高岡地区中学校選手権大会(陸上) 

６日(月)       避難訓練 

８日(水)       西條デー 

１１日(土)       高岡地区吹奏楽祭 

高岡地区中学校選手権大会（～１２日） 

(軟式野球、バドミントン、ソフトボール、卓球) 

１４日(火)       校内研修会、西條デー 

１５日(水)       尿検査（２次） 

１６日(木)       マナー講座 

１８日(土)       高岡地区中学校選手権大会 

(水泳、剣道、バスケットボール、ハンドボール、軟式野球、バレーボール) 

１９日(日)       高岡地区中学校選手権大会 

(バスケットボール、ハンドボール、バレーボール) 

２０日(月)       期末考査範囲発表、西條デー(～２８日) 

２１日(火)       ゼロメディア運動（～２８日） 

２３日(木)       耳鼻科検診、眼科検診 

２４日(金)       三校合同海岸清掃 

２７日(月)～２９日(水) 期末考査 

２９日(水)       受賞伝達式、常任委員会 

 服装について 
６月１日（水）から衣替え完全実施となりま

す。名札の付け忘れがないように、確認をお願

いします。制服の下に着るシャツは白、黒、

紺、グレーのものでお願いします。靴下は白無

地とし、くるぶしがしっかりかくれる長さのも

のをはかせてください｡ （ワンポイント可） 

 

 

暑さ対策について 
６月に入り、日に日に暑さが増してくると予

想されます。暑い日には、半袖の制服を着用さ

せ、タオルを持たせてください。また、水分補

給のために、各自水筒を準備することが望まし

いと思います。中身は水、お茶のみとし、ペッ

トボトルは禁止です。 

の行事予定 



 
 人が車や自転車に接触してしまった様子や、自転車と車が衝突する様子を見て、非常に恐ろしさを感じまし

た。自転車や車にぶつかるのは、とても痛いと思います。交通事故のスタントマンの方々の再現を見て、とて

も痛そうだと感じました。これからは、左右確認や一旦停止、ヘルメットの正しい着用等を徹底していきたい

と思いました。              

１組 O.R 

 交通安全教室を終えて、今まで以上に交通ルールを守ろうと思いました。ちょっとした不注意で大きな事故

になるし、けがもして痛い思いをするからです。時速４０ｋｍでも、車とぶつかると人が遠くに飛ばされた

り、自転車の後輪が大きく曲がったりするので、気を付けようと思いました。また、白バイの方々の演技を見

て、自転車でも同じことが起こるので、自転車を運転するときは気を付けたいと思いました。 

                                        ２組 T.S 

 私は、交通安全教室を終えて、交通ルールや自転車の乗り方をしっかり守り、事故を起こさないようにした

いと思いました。また、車や自転車はとても危ない乗り物で、自分だけがルールを守っていても事故は防ぐこ

とはできないことが分かりました。初めて目の前で人が飛ばされるような事故の再現を見て、本当にこのよう

なことが世の中で起きていると考えると怖くなりました。白バイの走行や訓練の様子を間近で見ることができ

て、とてもうれしかったです。事故の怖さやルールの大切さが改めて分かったので、これからも正しく交通ル

ールを守り、事故なく安全に過ごしていきたいです。                １組 S.K 

 交通安全教室の事故の再現を見て、日常で身近に起こり得るのだと思うと恐ろしくなりました。テレビで見

るのとは違って、詳しい事故の衝撃が分かり、今まで以上に自転車のルールを守ろうという気持ちが強くなり

ました。また、白バイ隊員の方々が行っている訓練を見て、すごいと思いました。白バイについているサイレ

ンはとても大きな音がしましたが、自動車に乗っているとあまり聞こえないことを知りました。自転車に関わ

る話をたくさん聞き、新たに知ることができてよかったです。今回のことを忘れず、これまでよりも更に安全

に気を付けていきたいです。                           ２組 H.A 

 交通安全教室を終えて、印象に残ったことが３つあります。一つ目は、正しい自転車の乗り方です。スマホ

を見ながら自転車を運転している人とぶつかりそうになったことがあったので、これからも正しい乗り方をし

ないといけないと思いました。二つ目は、車と自転車の事故が印象に残りました。車と自転車では、自転車同

士の事故よりも大けがにつながると思ったからです。三つ目は、白バイの演技のかっこよさが印象に残りまし

た。交通安全教室で再現されたような事故が一つでもなくなるように、みんなで交通ルールを守り、事故を防

ぎたいと思いました。                              １組 S.F 

交通事故の再現を見て思ったことが２つあります。一つ目は、交通事故の怖さです。車が時速４０ｋｍで自

転車にぶつかると、自転車に乗せていた人形が３メートルほど飛び、自転車の後輪がつぶれていました。もし

人が乗っていたら大きな怪我につながるので、怖いと感じました。二つ目は、自転車に乗るときは標識や周り

の車に気を付けることです。トラックなどの大型車の横を通るときは、距離が離れていてもぶつかることがあ

るので、常に周りを見て交通事故にあわないように気を付けたいと思いました。 

３組 F.D 

 交通安全教室は、交通事故のイメージをはっきりともつためのよい機会になりました。事故にあわないよう

にしっかりと交通ルールを守っていきたいと思いました。車と自転車が衝突し、車のフロントガラスが割れる

のを見て、交通ルールの大切さを改めて感じました。自転車は、交通事故の加害者にも被害者にもなり得る可

能性があるので、ヘルメットの正しい着用、ライト点灯など、交通ルールを守り、事故にあわないようにした

いと思いました。                                １組 S.M 

 実際に目の前で事故の再現を見て、改めて交通ルールを守ることの大切さを知りました。また、自転車に乗

るときに、してはいけないことや気を付けるべきことなど、事故を起こさないための工夫も学ぶことができま

した。車と自転車の事故以外にも、トラックの死角の位置や大型車が左折するときの危ない場所を確認できた

ので、とてもよい機会になりました。これからも交通安全に気を付けて自転車に乗りたいと思います。  

３組 A.K 

 私は、初めて事故現場の再現を見ました。想像をはるかに超える迫力があり、本当に驚きました。もし、人

形が自分だったらと考えると、とても怖くなりました。普段から交通事故には気を付けているつもりですが、

危険性を教わった片手運転や自転車の並列運転をしないように、今後更に気を付けていきたいと思いました。

大きな事故は、小さなルール違反が重なって起きることが分かりました。これからも、交通ルールを守り、安

全に自転車に乗るようにしたいと思いました。                   ２組 O.S 

 交通安全教室を終えて、私はいろいろなことを思いました。自転車の事故の再現では、始まってすぐに自転

車と自動車がぶつかり、とても驚きました。時速４０ｋｍでも、ぶつかると自転車のタイヤが大きく曲がって

いて、道路を横断するときには今まで以上に注意したいと思いました。白バイの前輪や後輪を上げる技術を見

て、すごいと思いました。白バイが事故にあったときに助けてくれるのであれば、心強く感じました。これか

らも、交通安全を意識して自転車に乗りたいと思います。              ３組 K.A 

 僕は、交通安全教室を終えて、交通事故の恐ろしさを改めて感じました。実際に人が車と接触するところ

や、自転車がトラックに引きずられるところが印象に残りました。人が車にぶつかって、車のフロントガラス

が割れていたのを見て、とても怖いと感じました。これからも車に気を付けていきたいと思いました。また、

白バイの演技を見て、とてもかっこいいと思いました。                

２組 S.Y 

 僕は、交通安全教室を通して、事故が起こる原因や事故を防ぐ方法を学びました。トラックに巻き込まれて

いる自転車の様子を見て、トラックの内輪差に気を付けたいと思いました。白バイの演習を見て、隊員の方た

ちはすごいと思いました。白バイ隊員の方たちが訓練をし、僕たちの安全を守ってくれているのだと思いまし

た。交通安全教室を開催してくださってありがとうございました。 

３組 O.S 

 


